Comentario

sobre el Informe Anual 2024

2024 fue un año transformador para

Lendermarket, marcado por inversiones que transformaron el negocio y posicionaron a la compañía para un crecimiento sólido y escalable en los próximos años. Si bien el resultado financiero del año refleja un aumento en los gastos operativos y una pérdida planificada, estos resultados eran esperados y estaban alineados con nuestra estrategia a largo plazo.



Autorización de Crowdfunding Conseguida

Uno de los logros más significativos del año fue la obtención de la Autorización de Crowdfunding del Banco Central de Irlanda. Esta licencia representa un gran avance en nuestra trayectoria regulatoria y proporciona un marco sólido para atender a inversores y prestatarios en toda Europa. Con esta autorización, Lendermarket ahora cuenta con la autorización para operar en 29 países europeos, ampliando nuestro alcance y fortaleciendo nuestra posición como una plataforma confiable y que cumple con las normas en todo el continente. Esto refuerza nuestra credibilidad, aumenta la transparencia y apoya la alineación regulatoria a largo plazo en un panorama financiero en constante evolución.

Nueva tecnología con el lanzamiento de Lendermarket 2.0

Para impulsar la siguiente fase de crecimiento, lanzamos con éxito Lendermarket 2.0, la nueva plataforma tecnológica de Lendermarket. Lendermarket 2.0 ofrece un rendimiento, una seguridad y una flexibilidad mejorados, lo que nos permite escalar nuestras operaciones, responder con mayor rapidez a las necesidades de los usuarios e introducir nuevas funciones de forma más eficiente. Esta actualización representa un avance significativo en nuestra infraestructura y sienta las bases para un crecimiento continuo.

Comentario

sobre el Informe Anual 2024

Equipo y marca: Invirtiendo en personas y visibilidad

También realizamos inversiones significativas en talento y marca. A lo largo de 2024, las contrataciones clave reforzaron nuestras capacidades en cumplimiento normativo, marketing, tecnología y operaciones. Paralelamente, lanzamos nuevas campañas de marca y publicidad que comenzaron a generar un mayor reconocimiento y confianza en el mercado. Estas actividades son la base para expandir nuestra presencia y llegar a la próxima generación de inversores.

Los resultados ya están tomando forma

Si bien estas inversiones aumentaron temporalmente nuestra base de costes, el impacto ya se está haciendo visible. La actividad de la plataforma continúa experimentando un considerable crecimiento ascendente. El interés de los inversores está aumentando, y los primeros indicadores confirman que nuestra estrategia está dando el impulso esperado. Estas son señales contundentes de que el motor de crecimiento de lendermarket se está acelerando.

Posicionados para el crecimiento en 2025 y años posteriores

De cara al futuro, lendermarket llega a 2025 con una base sólida: una licencia regulatoria robusta, una plataforma tecnológica escalable y un equipo más sólido. Estos elementos nos permitirán aprovechar nuevas oportunidades y ofrecer un valor sostenido a nuestros usuarios y grupos de interés.

En resumen, 2024 no fue solo un año de cambio, sino también de preparación. Las medidas estratégicas adoptadas han transformado la empresa y posicionado a lendermarket para un futuro prometedor.

Carles Federico

CEO de Lendermarket



